
12 Сентября 2016 
Сыктывкарский госуниверситет и гимназия №2 г. Инты стали партнерами  

 

Сегодня и.о. ректора СГУ им. Питирима Сорокина Наталья Михальченкова и директор МБОУ «Гимназия №2» Наталья Яловая подписали соглашение о 

сотрудничестве. Руководители образовательных учреждений поставили свои подписи под документами на совещании директоров институтов.  

 

 

 

- Для нас это важный день, - отметила руководитель вуза Наталья Михальченкова. - Мы очень рассчитываем на то, что после заключения соглашения мы сможем 

успешно организовать профориентационную работу на уровне гимназии и в целом образовательных организаций, чтобы обеспечить качественный прием абитуриентов из 

Инты в наш университет.  

 

 

 



В соглашении о сотрудничестве прописаны конкретные совместные шаги в сфере образовательной деятельности (профориентация, образовательные программы и 

практики, научно-исследовательская, проектная, добровольческая и деятельность в рамках образовательного кластера).  

 

 

 

- Для нас сотрудничать с Сыктывкарским университетом - очень волнительно, приятно и ответственно, - призналась директор МБОУ «Гимназия №2» Наталья Яловая. - 

Многие наши преподаватели – это выпускники СГУ и КГПИ. И отмечу, что это специалисты высокого уровня подготовки. Я надеюсь, что наша совместная работа приведет 

к тому, что талантливые дети не будут уезжать из республики.  

 

 

 

И.о. ректора СГУ им. Питирима Сорокина Наталья Михальченкова отдельно остановилась на теме стратегического развития университета. Эта программа 

предусматривает привлечение качественных абитуриентов. СГУ стратегически вписан в программу «Оставайся в республике», поэтому сегодня решает задачу, предлагая 

талантливым абитуриентам качественные образовательные программы высшего образования.  



 

 

 

- Реализуя программу стратегического развития, СГУ устанавливает прямые контакты с образовательными организациями, чтобы понимать потребности и особенности 

партнеров, выстраивать партнерские отношения системно, чтобы, в конечном итоге, воспроизводить кадры для экономики региона, - резюмировала Наталья Алексеевна.  

 


